

ふじの花まつり

盆栽展は1週間繰り上げ
5月17日(土)～18日(日)
藤島地区地域活動センター(旧藤島公民館)

第23回
5/16(金) 6/1(日)
鶴岡市藤島体育館周辺

日本一のふじの花盆栽展
5/23(金)→25(日) 屋内練習場 9:00～18:00 入場無料

ミニコンサート 藤見の宴 ふじの花まつりウォーク 俳句大会
おかし話語り 呈茶 働く車試乗

主催/ふじの花まつり実行委員会 問合せ/0235-64-2229 (ふじしま観光協会内)
共催/山形県観光協会 協賛/市内各町農業協同組合、出羽精工会藤島支部、日本ふじの里づくり推進委員会、藤島芸術文化振興会、藤島市産業振興局

期日：平成26年5月16日(金)～6月1日(日)
会場：藤島体育館屋内練習場
盆栽展は藤島地区地域活動センター(旧藤島公民館)

盆栽展	5月17日(土)～18日(日)9:00～18:00 藤島地区地域活動センター(旧藤島公民館)
ミニコンサート	5月24日(土)11:00～14:30
ふじの種アサリ作り	5月25日(日)10:00～15:00
呈茶	5月25日(日)10:00～15:00
俳句大会	5月23日(金)～25日(日)9:00～18:00
おかし話語り	5月25日(日)11:00～14:30
ふじの里企画展示	5月23日(金)～25日(日)9:00～18:00
ふじの花芸術文化展	5月23日(金)～25日(日)9:00～18:00
働く車展示試乗	5月25日(日)10:00～15:00
藤見の宴	5月24日(土)18:00～20:00 前売り券2,500円
物産販売・出店市場	5月24日(土)～25日(日)10:00～16:00
グラウンドゴルフ大会	5月24日(土)8:00～13:00
ふじの花まつりウォーク	5月24日(土)9:00～13:00 定員100名、参加料900円(事前申し込み)

◆お問合せ先
ふじの花まつり実行委員会
〒999-7601 山形県鶴岡市藤島字笹花33-1 (ふじしま観光協会内)
TEL: 0235-64-2229
または鶴岡市藤島庁舎産業課まで

いよいよ第2次発掘調査 鷺畑山古墳1号 5月29日から5日間

昨年の発掘調査で、墳丘のある庄内唯一の、そして日本海側最北の古墳と確定した同古墳の2次発掘調査が始まります。

古墳北側トレンチの発掘精査で、周溝と築造方法を明らかにすることをねらいとしています。

同古墳発掘調査会は、作業ボランティアや募金を寄せられることをお願いしています。

作業は9時30分～11時30分、13時～16時30分。
募金は1口1000円以上です。

問い合わせは東田川文化記念館(TEL64・2537)。

古墳北側トレンチの発掘精査で、周溝と築造方法を明らかにすることをねらいとしています。それは防ぐには、専門技術家による慎重な対応と資金が必要で、したがって当面の課題は1号墳の周溝・築造方法・墳丘の構造などを明らかにすること、また他の2・3号墳、大西山古墳を確定することなどになります。

なお、今夏東北芸術工科大学北野博司さんが学生と一緒に調査されるとの連絡がありました。(調査会事務局長・青山)

発掘 ひまわり
「何出てくんのや」と棺内に埋葬されているであろう剣・刀・鏡。



「TPP断固反対」県連絡会議が12日、山形市の霞城公園で県民集会を開きました。
農協や生協、医療生協、民商や農民連など約1500人が参加しました。(写真：JA庄内たがわ)



安倍暴走は戦前の軍部独走

日本の危機！ 作家・なかにし礼さん

—「しんぶん赤旗」を読んで 青山 崇

藤沢周平と同じ直木賞作家、また「北酒場」で日本レコード大賞受賞の作詩家でもある。異色の『天皇と日本国憲法』を出版し、赤旗日曜版5月11日号に登場。

「アメリカから押しつけられた憲法」だから「自主憲法制定」と声高に叫ぶ安倍政権。根拠の一つに「憲法は占領軍に強制された」という白洲次郎の一文を引き出す。白洲は吉田

首相の懐刀と言われた人物、しかし著作全体を読むと「むしろ絶賛している」と礼さんは強調する。

また安倍首相の「私が最高責任者」という意識は、戦前の統帥権（とつすいけん）という悪弊の再来だという。統帥権とは、軍隊の最高指揮権であり、天皇の大権で一般国務から独立し、参謀本部らの軍部だけが発動に関わり戦争へと突き進んだ



しんぶん「赤旗」日曜版5月11日付

子を放つ百万本の土筆野へ

工藤 博司



(画・加藤貞雄)

春のさきがけと言えば「ふきのとう」と並んで「土筆」。日当たりのいい平地ならばどんな瘦地でも元気良く頭を出す。しかも同じ場所に群をなしてにぎやかこの上ない。野山に遊ぶときもなるべく踏まないように気を使っているのだが、避けて足を運ぶことがむづかしいほどだ。子どもたちがまだ幼かった頃は、見る限り土筆で埋めつくされた広い野原に良く遊びに来たものだ。子どもにとってもその解放感はうれいらしく、時間の経つのを忘れて過ごしたものだ。親にとってもこの上なく安全で安心な場所。今の子どもたちはどうしているのだろうか。とりわけ原発禍で避難を余儀なくされている子どもたちこそ、この爽快な思いを味わわせてやりたいものだ。

悪の根源である。「安倍首相は：戦争モード」という緊張感をつくることによつて国民の意思を束ね「伝統的なフアシズムの手法を焦りながらすすめている」状況だから「打倒安倍のため共産党はリベラル層と協力してほしい」と。

最後に、本紙先号で紹介した日本国憲法がノーベル平和賞候補になったことに意を強くしたという。

悪の根源である。「安倍首相は：戦争モード」という緊張感をつくることによつて国民の意思を束ね「伝統的なフアシズムの手法を焦りながらすすめている」状況だから「打倒安倍のため共産党はリベラル層と協力してほしい」と。

ヨトバ
ホイッティングトン・チャイム
大沼 浩



ホールクロックが時を告げるのはチャイムです。三種の中にホイッティングトン・チャイムがあります。これ



黄金週間

現職時代はこれを楽しみにしていたと思うのだが、今年の黄金週間は過ぎた。当時どんな楽しい過ごし方をしたのかは思い出せないが、結婚した頃は肥散かしをしたぜ、ナンテ言われることがある。

法9条を守れ、戦争する国になることは反対だ、と言ってるのに、自分達の言うことを聞きそうな国だけに言って回ったようだ。

- ▼黄金週間でも休んではいられない労働者は多くの所に多勢おられると思うが、いわゆる日当の高い方々が外国へ行つたですネー。
- ▼休みを取らずにご苦労さんと思う人もいるでしょうが、俺に言わせれば法律で休めと決めた日まで戦争する国にするために税金を使うのかよ、ダ。
- ▼手分けして数ヶ国に行つたが、彼等の政治的野望のためなのだ。集団的自衛権を持つても危ないことはない、ナンテ言つて回つたじゃないですか。
- ▼国民の半数以上が憲

- ▼俺が特に気になつたのは、フランスの首相と武器の共同開発を推めると確認したこと。武器輸出3原則を破ることを早いとこ、やりたかつたんです。
- ▼これが彼等には国益なのだが、喜ぶのはそんなことで金儲けができる大企業ですヨ。平和のためでなく人殺しのためなんです。
- ▼いずれ、そんな国益を守るために戦争が始まることになるかもヨ。集団的自衛権は憲法違反だ。絶対反対!!

(石川)